

¡Bienvenidos a nuestro primer boletín trimestral!

STR ahora proporciona a todos los clientes un boletín trimestral para informarle sobre los programas, hacer anuncios especiales y, en general, brindar más comunicación y educación a nuestros clientes. Con los nuevos requisitos que se avecinan para nuestros clientes de California a través de la SB 1383, esperamos ayudarlo a navegar esos cambios fácilmente. Y para nuestros clientes de Nevada, esperamos que más información sobre los programas disponibles les sea útil. ¡Gracias por continuar con su negocio!

Recordatorios de servicio

Para que podamos dar servicio a sus contenedores, tenga en cuenta las siguientes condiciones y asegúrese de que todo el personal del sitio esté al tanto:

- Mantenga la nieve y el hielo limpios alrededor de su recipiente.
- Asegúrese de que los vehículos no estén bloqueando el contenedor el día de su recogida.
- Los camiones de recolección funcionan de lunes a viernes, incluidos TODOS los días festivos.
- Si utiliza una cerradura para asegurar su contenedor, debe ser una cerradura de combinación y debe proporcionar a STR la combinación. No podemos realizar el mantenimiento de cerraduras con llave.
- Avise con al menos 24 horas de antelación para las solicitudes especiales de recogida o las órdenes de recogida a pedido.



¡Ten cuidado!

Todos sabemos que vivir y hacer negocios en el país de los osos conlleva desafíos únicos y ciertas responsabilidades. Como empresa, asegúrese de que sus contenedores no estén demasiado llenos y siempre estén cerrados/asegurados cuando no estén en uso. Eso significa cerrar las tapas y asegurar la barra de seguridad con un clip o una cerradura de combinación. Si usa un candado combinado, asegúrese de proporcionar a nuestra oficina el combo para que podamos acceder a él para el día de su recolección. Hagamos todos nuestra parte para asegurarnos de que nuestros osos no tengan acceso a la basura o a los desechos de comida.

¿Sabías que...?

💡 ¡Nuestra tasa de reciclaje en 2023 fue del **63% !**



💡 En 2023, STR compostó **687,400 libras de desperdicio de alimentos**

Convertir la basura en abono: el programa de desperdicio de alimentos

¿Sabías que el material orgánico enviado al vertedero crea gas metano, un súper contaminante que es 84 veces más potente en dióxido de carbono? Pero si participa en nuestro programa de desperdicio de alimentos, todo ese material irá a una instalación de compostaje en lugar de al vertedero. De hecho, para los clientes de California que producen desechos de alimentos, se requiere separarlos para convertirlos en abono.

Contamos con contenedores de 1 y 2 yardas para recolección en el sitio. En muchos casos, las empresas que comienzan a separar sus desechos de alimentos pueden reducir el tamaño y/o la frecuencia de recolección de su contenedor de basura. O si tiene menos de 20 galones por semana, es posible que califique para traerlo sin cargo. Comuníquese con nosotros al organics@southtaoerefuse.com o al 530-541-5105 para obtener más información sobre estas opciones. Brindamos capacitación y materiales para ayudar a que sea simple y exitoso.



Servicios de Reciclaje

¿Quieres separar el material reciclable en tu negocio? Disponemos de contenedores de basura para reciclaje mixto, así como de cartón. Los contenedores de reciclaje separados no son obligatorios para los clientes comerciales, STR continuará clasificando los contenedores comerciales en busca de materiales reciclables, pero se recomiendan y se proporcionan a un precio reducido. Póngase en contacto con nosotros para programar el servicio hoy mismo: 530-541-5105.

Actualización de la estación de transferencia Mantenga sus costos bajos separando el material orgánico

Las nuevas regulaciones de California requieren que STR separe el material orgánico de la basura. Si trae material para dejarlo, tenga en cuenta que los desechos verdes como agujas de pino, astillas de madera, roza, césped, ramas y tocones deben separarse del material no orgánico y entregarse en la Instalación de Recuperación de Recursos en 2121 Eloise Ave. Aceptamos tarjetas de crédito/débito en el RRF o puede registrarse para obtener una cuenta a través de nuestra oficina. No se acepta dinero en efectivo en el RRF. Para cargas que tienen material orgánico mezclado con otro material, se le cobrará una tarifa de contaminación de \$100 por yarda.



¿Necesitas ayuda con tu cuenta?

Póngase en contacto con
el servicio de atención al cliente

Mon. - Fri. 8am - 5pm

2140 Ruth Ave.

South Lake Tahoe, CA

(530)541-5105

info@southtaoerefuse.com

Escanee para obtener más información
sobre nuestros servicios comerciales



¡Síguenos para estar al último minuto!

@southtaoerefuse    @SoTahoeRefuse